
 

 

 今年度、全校で集まる初めての行事となりました。感染症対策の一環で当日の子どもたちのすばらしい

様子がお見せできなかったことが学校としても残念に思っています。それでも、前日までの PJ活動や団

体演技に向けての練習、当日の活動でも子どもたちの真剣なまなざし、最後まで粘り強く取り組む姿に、

子どもたちの成長を感じました。青木の子どもたちの素晴らしさを改めて感じた一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年は、例年とちがった形でのスポフェス開さいとなりましたが、みな

さん全力で競技に取り組めていたと思います。まだ、応援団や５、６年生が

中心となり自分の組を精いっぱい応援する姿が見られてうれしかったです。

また、わたしが期待していた「やさしい心」もたくさん見られました。転ん

でしまった子を助けたり、友達のために積極的に行動したりしていた姿も見

られたことがうれしかったです。みなさんが盛り上げてくれたおかげで最高

のスポフェスになったし、思い出に残るスポフェスになりました。このよう

な状況の中でも開さいできたことに感謝でいっぱいです。どうもありがとう

ございました。 

 スポフェス PJ長 

黄組応援団長 

青組応援団長 

今年は、コロナの影響の中で、例年のようなスポフェスを出来なかったけれど、みんなが一丸となって力を出し

合い協力し、すばらしい思い出となるスポフェスになりました。スポフェスは終わりましたが、次の目標に向かっ

て、これからも全校のみんなで力を合わせていきましょう。 

赤組団長 

コロナという状況にもかかわらず、スポフェスを開さいしてくださり、校長先生はじめ先生方、本当にありがと

うございました。今年は、保護者や地域の方にわたしたちの勇姿を見せられなかったのが本当に残念でしたが、全

校が一丸となり全力でやりきることができてよかったです。最高のスポフェスになりました。 

                            黄組団長  

運動会が中止になる学校もある中で、青木小の先生方のおかげで無事にスポフェスが開さいされました。ぼく

は、最後のスポフェスになってしまいましたが、応援団長としてみんなをひっぱることができました。うちわでの

応援がスポフェスを盛り上げてくれたことも心に残っています。最高のスポフェスになりました。 

青組団長  

赤組応援団長 

多くのご協力ありがとうございました。親父の会のみなさまには、警備と後片付けにご協力いただ

きました。ありがとうございました。 

 


